

あいさつでつなごう
地域のきずな

こんにちわ

ゆきくれて、敦賀市ありがとう ～感謝の気持ちを込めて楽しんだ‘冬の子どもフェスタ’～

- ・めっちゃたのしかった。またやりたい。ありがとう。
- ・最高！ 楽しかった、ありがとう。
- ・福井の雪、38歳、楽しめました。
- ・パパに、ゆきかけたかった。
- ・グラウンドゴルフ、楽しかった。
- ・笑顔いっぱいで良かった。
- ・来年も楽しみにしています。
- ・ゆきでいっぱいあそんでたのしかった。
- ゆきくれてありがとう。
- ・生駒市はあまり雪がふらないからあそべてよかったです。

(参加者の感想より)

2月5日（日）雪不足やコロナ感染予防のため実施できなかった‘冬の子どもフェスタ’を4年ぶりに開催しました。

本年度は、雪の調達地を姉妹都市「敦賀市」に変更しての最初の開催でした。その為に、予期せぬ事態に戸惑う場面が多くありましたが、敦賀市さんの全面的な協力を得て無事開催することができました。



敦賀市長・渕上隆信様よりメッセージ



この度敦賀市より約50トンの雪を提供させていただきました。令和3年11月の生駒市さんとの友好都市提携から初の試みでした。

冬の子どもフェスタ、当日はたくさんのご家族などが敦賀市の雪で遊んで頂いたことをお伺いし大変うれしく感じています。

今後はぜひ、生駒市の皆さんに、敦賀市にお越しいただいて、降ったそのままの雪で遊んでいただけることをご期待申し上げ、敦賀市民一同心よりお待ちしております。

ありがとう! 集つた、496名 ～冷たかつた・楽しかつた・また来年も～



グラウンド
ゴルフ

〈一学期のニコニコあいさつデー〉



4月12日(水)

5月8日(月)

6月8日(木)

7月10日(月)

※集団下校:7月12、13、14、18日(4日間)子どもたちは、午後1時15分に下校します。

